



Centre
Culturel
Canadien
Paris

Canadian
Cultural
Centre
Paris



Concert / Concert

BOA Expérience

Jeudi / Thursday 19.06



Centre
Culturel
Canadien
Paris

Canadian
Cultural
Centre
Paris

BOA Expérience

Jeudi / Thursday 19.06.2025
20:00

***Imaginaire* est un spectacle proposé par Marie-Pier Allard (piano) et Dominique Beauséjour-Ostiguy (violoncelle) où se fusionnent sur scène prestation musicale et projections visuelles colorées en mouvement, créant ainsi une expérience enveloppante.**

Mariant les sonorités chaleureuses du violoncelle et du piano, le duo BOA expérience propose un voyage passant de l'intime au grandiose, où les riches paysages musicaux et visuels nous plongent dans un univers cinématographique vibrant. Offrant une musique tantôt douce et mélancolique, tantôt vive et saisissante, les compositeurs-interprètes transportent l'auditoire à travers un captivant éventail de couleurs et d'intensités.

Véritable périple à travers notre imagination, *Imaginaire* enchante les coeurs et les esprits, où chacun repart avec son trésor personnel.

Imaginaire is a show by Marie-Pier Allard (piano) and Dominique Beauséjour-Ostiguy (cello), where musical performance and moving, colorful visual projections merge on stage to create an enveloping experience.

Combining the warm sounds of cello and piano, the duo BOA expérience offers a journey from the intimate to the grandiose, where rich musical and visual landscapes plunge us into a vibrant cinematic universe. Offering music that is at times gentle and melancholy, at other times vivid and gripping, the composer-interpreters transport the audience through a captivating array of colors and intensities.

A veritable journey through our imaginations, *Imaginaire* enchants hearts and minds, and leaves everyone with their own personal treasure.

Sur réservation dans la limite des places disponibles.

Réservation sur notre site internet www.canada-culture.org

Booking is subject to availability. Book on our website www.canada-culture.org

T : +33 (0)1 44 43 21 90
www.canada-culture.org

130, rue du Faubourg Saint-Honoré
F-75008 Paris